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Penelitian ini dilatarbelakangi dengan menjamurnya toko swalayan di 

Kabupaten Tulungagung, khususnya di Kecamatan Ngunut. Toko Swalayan di 

Kecamatan Ngunut memiliki jam operasional setiap hari mulai dari jam 07:00-

22:00 WIB untuk Indomaret dan jam 08:00-22:00 WIB untuk Alfamart. Dan jarak 

radius antar toko swalayan yang terlalu dekat yaitu kurang lebih hanya 500 meter. 

Bahkan radius jarak antara Indomaret dan Alfamart di Kecamatan Ngunut ada 

yang hanya kurang lebih 50 meter saja. Bukan hanya radius jarak antar toko 

swalayan yang dinilai terlalu berdekatan, namun juga radius jarak toko swalayan 

dengan pasar tradisional.  Tentu saja hal ini akan menciptakan persaingan dagang 

yang kurang sehat antar toko swalayan dan pasar tradisional di Kecamatan 

Ngunut. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana pendirian 

toko swalayan di Kecamatan Ngunut Kabupaten Tungagung, (2) Bagaimana 

pendirian toko swalayan di Kecamatan Ngunut Kabupaten Tungagung 

berdasarkan Hukum Positif dan (3) Bagaimana pendirian toko swalayan di 

Kecamatan Ngunut Kabupaten Tungagung berdasarkan fiqih siyasah. Adapun 

tujuan dari penelitian ini adalah: (1) Untuk mendeskripsikan pendirian toko 

swalayan di Kecamatan Ngunut Kabupaten Tungagung, (2) Untuk 

mendeskripsikan pendirian toko swalayan di Kecamatan Ngunut Kabupaten 

Tungagung berdasarkan hukum positif, dan (3) Untuk mendeskripsikan pendirian 

toko swalayan di Kecamatan Ngunut Kabupaten Tungagung berdasarkan fiqih 

siyasah 

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan 

jenis penelitian lapangan (field research). Teknik pengumpulan data yang 

digunakan dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. 

Sedangkan teknik analisa data menggunakan reduksi data (data reduction), 

penyajian data (data display), dan penarikan kesimpulan. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Pendirian toko swalayan mini 

market di Kabupaten Tulungagung menggunakan prosedur menggunakan OSS. 

Untuk usaha yang telah berdiri sebelum prosedur OSS ini diberlakukan dapat 

melanjutkan proses untuk memperoleh izin berusaha (izin usaha dan/atau 

komersial) baru yang belum dimiliki, memperpanjang izin berusaha yang sudah 

ada, mengembangkan usaha, mengubah dan/memperbarui data perusahaan. (2) 

Pendirian toko swalayan di Kecamatan Ngunut Kabupaten Tungagung 

berdasarkan Hukum Positif yaitu Perda Nomor 6 Tahun 2010 di Kabupaten 



 
 

Tulungagung belum sesuai dalam pelaksanaannya. Dalam hal jam operasional, 

toko-toko swalayan di Kecamatan Ngunut beroperasi setiap hari Senin-Minggu 

mulai pukul 07:00-22:00 WIB untuk Indomaret dan mulai pukul 08:00-22:00 

WIB untuk Alfamart. Dalam hal Radius jarak antar toko swalayan pun juga tidak 

sesuai dengan Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung, yaitu jarak antar toko 

swalayan tidak sampai 1000 meter. (3) Pendirian toko swalayan di Kecamatan 

Ngunut Kabupaten Tulungagung berdasarkan fiqh siyasah untuk perizinan 

pendirian toko swalayan sudah sesuai dengan konsep fiqh siyasah yaitu dalam hal 

taat kepada Allah dan Rasul-Nya dan ketaatan terhadap pemimpin. Namun dalam 

hal jam operasional toko swalayan dan jarak radius toko swalayan belum sesuai 

dengan fiqih siyasah. Karena tidak sesuai dengan peraturan yang sudah ditetapkan 

oleh pemerintah. Hal ini menunjukkan bahwa dalam pendirian toko swalayan di 

Kecamatan Ngunut belum memenuhi prinsip ketaatan kepada pemimpin. 
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This research is motivated by the mushrooming of supermarkets in 

Tulungagung Regency, especially in Ngunut District. Supermarkets in Ngunut 

Subdistrict have daily operating hours from 07: 00-22: 00 WIB for Indomaret and 

08: 00-22: 00 WIB for Alfamart. And the radius between supermarkets that is too 

close is only about 500 meters. Even the distance radius between Indomaret and 

Alfamart in Ngunut District is only around 50 meters. Not only is the radius of 

distance between supermarkets considered too close together, but also the radius 

of distance between supermarkets and traditional markets. Of course this will 

create unfair trade competition between supermarkets and traditional markets in 

Ngunut District. 

The problem formulation in this research is: (1) How is Establishment of 

Supermarkets in Ngunut Sub-District, Tulungagung Regency? (3) How is 

Establishment of Supermarkets in Ngunut Sub-District, Tulungagung Regency 

Based on Positive Law?. (3) How is Establishment of Supermarkets in Ngunut 

Sub-District, Tulungagung Regency Based on Siyasah Fiqh? The purposes in this 

research is: (1) To describe Establishment of Supermarkets in Ngunut Sub-

District, Tulungagung Regency. (3) To describe Establishment of Supermarkets in 

Ngunut Sub-District, Tulungagung Regency Based on Positive Law. (3) To 

describe Establishment of Supermarkets in Ngunut Sub-District, Tulungagung 

Regency Based on Siyasah Fiqh. 

The research method used by researchers is a qualitative method and type of 

field research. Data collection techniques used in this study in the form of 

observation, interviews, and documentation. While the data analysis technique 

uses data reduction, data display, and conclusion drawing. 

The results of this research indicate that: (1) the establishment of a mini 

market supermarket in Tulungagung Regency procedures using OSS. For 

businesses that have been established before the OSS procedure is implemented, 

can continue the process to obtain new business licenses (business and / or 

commercial licenses) that are not yet owned, extend existing business licenses, 

develop businesses, change and/or update company data. (2) the establishment of 

a supermarket in Ngunut Sub-District of Tungagung based on Positive Law, 

namely Regional Regulation Number 6 of 2010 in Tulungagung Regency, is not 

yet appropriate in its implementation. In terms of operating hours, supermarkets in 

Ngunut sub-district operate every Monday-Sunday starting at 07: 00-22: 00 WIB 



 
 

for Indomaret and starting at 08: 00-22: 00 WIB for Alfamart. In the case of 

Radius, the distance between supermarkets is also not in accordance with the 

Regional Regulation of Tulungagung Regency, namely the distance between 

supermarkets is not up to 1000 meters. (3) the establishment of a supermarket in 

Ngunut District Tulungagung regency based on fiqh siyasah for licensing the 

establishment of a supermarket is in accordance with the concept of fiqh siyasah 

in terms of obedience to God Allah SWT and His Messenger and obedience to 

leaders. However, in the case of supermarkets operating hours and the distance of 

a supermarket store is not in accordance with the jurisprudence of siyasah. 

Because it is not in accordance with the regulations set by the government. This 

shows that the establishment of supermarkets in Ngunut District has not fulfilled 

the principle of obedience to the leader. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 الملخص

في منطقة عونوت رجنسي  إنشاء الدكان المتجر، 17104153067، ناناع زولي فروانطا
ة  قسم الأحوال الشخصي. القانون الايجابي وسياسة الفقهمن رأي  تولونج أجونج

،  2019كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. 
 .ةالماجستي الحاجة نور فاضلة : ةالمشرف

 .القانون الايجابي وسياسة الفقه، الدكان المتجر كلمة الإرشادية:

 في منطقة عونوت رجنسي تولونج أجونج فطر المحلات التجاريةعن  كانت خلفية البحث
لديها ساعات تشغيل كل يوم تبدأ من الساعة  الدكان المتجر في منطقة عونوت. نوتعو خاصةً 
وتبلغ المسافة بين محلات  لألفى مارت. 00: 22-00: 08لإندومارت  22:00حتي  7:00

 إندومارت و حتى مسافة نصف قطرها بين متر فقط. 500السوبر ماركت القريبة جدًا حوالي 
لا يقتصر الأمر . مترا 50أكثر أو أقل من  جنسي تولونج أجونجفي منطقة عونوت ر لألفى مارت 

على نصف قطر المسافة بين محلات السوبر ماركت التي تعتبر قريبة جدًا من بعضها البعض، ولكن 
أيضًا نصف المسافة بين محلات السوبر ماركت والأسواق التقليدية. بالطبع سيخلق هذا منافسة 

في منطقة عونوت رجنسي تولونج  لسوبر ماركت والأسواق التقليديةتجارية غي عادلة بين محلات ا
 .أجونج

إنشاء الدكان المتجر في منطقة عونوت رجنسي تولونج كيف   (1مسائل البحث كما يلي : 
إنشاء الدكان المتجر في منطقة عونوت رجنسي تولونج أجونج من رأي القانون كيف   (2؟.أجونج
المتجر في منطقة عونوت رجنسي تولونج أجونج من رأي سياسة  إنشاء الدكانكيف   (3؟. الايجابي

إنشاء الدكان المتجر في منطقة عونوت رجنسي لوصفي  (1البحث كما يلي : أهداف  .؟الفقه
إنشاء الدكان المتجر في منطقة عونوت رجنسي تولونج أجونج من رأي لوصفي  (2. تولونج أجونج

إنشاء الدكان المتجر في منطقة عونوت رجنسي تولونج أجونج من لوصفي  (3. القانون الايجابي
 .رأي سياسة الفقه

 field) ونوع البحث الميداني الكيفيهي طريقة  الباحثطريقة البحث التي يستخدمها 

research) تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه البحث في شكل ملاحظات ومقابلات .



 
 

 وعرض البيانات (data reduction) ليل البيانات تقليل البياناتوتوثيق. بينما تستخدم تقنية تح
(data display) .ورسم الاستنتاج 

 إنشاء الدكان المتجر في منطقة عونوت رجنسي تولونج أجونج1)  نتائج البحث تدل أن  

، يمكن (OSS)بالنسبة إلى الشركات التي تم إنشاؤها قبل تنفيذ إجراء  (.OSS) باستخدام الإجراء
أن تستمر في عملية الحصول على تراخيص أعمال جديدة )تراخيص تجارية و / أو تراخيص تجارية( 

 2)تحديث بيانات الشركة. /أوغي مملوكة، وتمديد تراخيص العمل الحالية، وتطوير الأعمال، وتغيي و
للوائح ا إنشاء الدكان المتجر في منطقة عونوت رجنسي تولونج أجونج من رأي القانون الايجابي

غي مناسب في تنفيذه. من حيث ساعات  رجنسي تولونج أجونج في 2010لعام  6رقم  الإقليمية
حتي  7:00كل يوم تبدأ من الساعة   منطقة عونوت رجنسي تولونج أجونج العمل، المتاجر في

لا يتوافق نصف قطر المسافة بين محلات  لألفى مارت. 00: 22-00: 08لإندومارت  22:00
، أي المسافة بين محلات السوبر تولونج أجونجركت أيضًا مع اللائحة الإقليمية لمدينة السوبر ما

إنشاء الدكان المتجر في منطقة عونوت رجنسي تولونج أجونج من  3) متر. 1000ماركت أقل من 
، أي من حيث طاعة الله سياسةلترخيص إنشاء سوبر ماركت وفقا لمفهوم الفقه  رأي سياسة الفقه

طاعة القادة. ولكن في حالة ساعات العمل في متجر السوبر ماركت والمسافة نصف قطرها ورسوله و 
السوبر ماركت ليست وفقا لفقه سياسة. لأنه لا يتوافق مع اللوائح التي وضعتها الحكومة. هذا يدل 

لم تف مبدأ الطاعة عونوت رجنسي تولونج أجونج على أن إنشاء محلات السوبر ماركت في منطقة 
 ئد.للقا

 

 

 

 

 


